

よみがえる25年前

1986年
1~3月

これは今から25年前を記憶や資料をたよりにひも解いてみようとする企画です。

◆アジア太平洋オリエンテーリング選手権

86年はアジア太平洋オリエンテーリングで幕を開けた。香港で開催され、大挙参加した多くのオリエンティアはオリエンテーリングばかりでなく、香港の風景にもびっくり。

1月4日に個人戦、5日にリレーが開催された。オリエンテーリングでは山の上の草原が使われ、見通しがよいので遠くでうろろしている姿も目撃された。

クリスマスのイルミネーションの美しさに感動したり、鉛筆のような細く、高いアパート群やその建物を囲む竹を組んだ修理の足場にびっくりした。

この時の旅行会社は東芝ツーリスト。中心街の立派なホテルに宿泊した。

1月28日スペースシャトルチャレンジャー爆発事故

◆奈良と千葉で国際大会

この時期、北欧は厳冬期。せっかく香港まで来たなら、日本のオリエンテーリングを楽しんでもらおうと、1月12日に昭和60年度西日本大会が奈良で、1月15日の成人の日には千葉で国際大会が開催され海外からも多く参加した。

H19-20A や D19-20A に参加した人の中には一生に一度の成人式の日には千葉のゲレンデにいたという人も少なくない。

まだドイツ語が公用語だったときの表現でもあり H は男、D は女、ゲレンデはトレインと読み替えていただきたい。

2月21日泉重千代さんが120歳で死去



千葉での国際大会

◆第8回早稲田大学大会

裾野市で開催されたこの大会には1000名あまりの参加がありました。雪の中で熱い戦いを繰り広げました。

3月5日青函トンネルの本州と北海道が結合

◆スキーO 盛ん

スキーO大会も盛んに開催され、2月11日の第3回札幌OLCスキーOL大会に続き3月2日には第10回長野県スキーOL新行公園大会が開催されたこのころはスノーモービルで道を作るということはなく、主に道をたどって行った。